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                           bureau exécutif 

réunion du vendredi 9 juillet 2021  
visio-conférence à 11 h 30 & 18 h 

synthese 

 
Présents :, Olivier de Mourgues, Marianne Jouve, Dominique Leclerc, Martine Meunier, Eve Scheltens, 
Dominique Sechet et Viviane Walti. 
Excusé : Jean François Chevalier, David Toledano. 
 

 

 La gestion du Comité 
 
 Trésorerie 

 Nous avons reçu l'aide gouvernementale pour les mois de février, mars et mai 2021, soit  
30 000 €. Nous devrions recevoir le mois d'avril. Reçus précédemment juillet et novembre 2020 : 
11 500 €. 
Pour les mois de décembre et janvier nous avons un refus au motif suivant : 
"pour les demandes antérieures on ne peut traiter que les demandes du mois au titre desquels le 
dépôt en ligne est règlementairement ouvert. 
Eve fait une lettre recommandée à la Direction des finances publiques car les délais ont toujours 
été respectés.(fait le 12 juillet) 
 
 Le Prêt Garanti par l'Etat a été accordé. Nous avons eu sur notre compte les 50 000 € 
demandés, ce qui nous permet de faire face aux remboursements d'emprunts et aux leasings. La 
durée du prêt est de 12 mois, échéance unique, taux d'intérêt 0 %. Un remboursement anticipé 
total ou partiel est possible. 
 
  Olivier nous donne le montant disponible à ce jour : 76 257 €. Il y a  environ 1 200 € de 
chèques à encaisser par Patricia elle rentre le 20 juillet et travaillera quelques heures au Comité. 
Le reversement de la FFB  pour le mois de juin est de 3 803.31 € qui seront virés sous peu. 
 

 Le portique 
TGO nous a fait une proposition à 12 237.30 € , dont 3 360 € à payer directement au 
maçon. Le Bureau Exécutif valide cette proposition. 
Eve ira cette après-midi pour passer commande. 
Vu Monsieur Santos, acompte de 3 000 € payé par chèque. Monsieur Santos verra ses 
fournisseurs lundi pour l'approvisionnement en matériau. Le portail actuel sera renforcé 
dès que possible. 
Téléphone de ce jour (13 juillet) : les travaux devraient se dérouler dans la première 
quinzaine de septembre. Un mail confirmera les dates des travaux. 
 

 Le revêtement de sol 
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L'expert est passé ce matin. Il pense que le ragréage n'est pas nécessaire. Il estime la 
vétusté à 60 %, mais nous sommes assurés en valeur à neuf. Il doit envoyer son rapport ce 
soir au Cabinet Egide-assurance. 
Téléphoné ce jour, Madame Lescher notre correspondante n'a rien. Relance dès que 
possible et rappellera. 
 
Au vu de l'état de la moquette le Bureau Exécutif à l'unanimité décide de passer 
commande à l'entreprise B.S.M. pour un revêtement plastique de qualité (passage et 
poinçonnement). Coût : 29 409.86 € 
 
Eve passe la commande cette après midi. 
Téléphoné à Monsieur P. Savoldelli pour choix de couleur (gris clair). Prend contact avec 
ses fournisseurs pour connaître la date de livraison du revêtement. Envisage de travailler 6 
jours sur 7 si nécessaire. Environ 10 jours de travail. 
Rappelé ce jour, doit me joindre jeudi.  
 
Coordination du chantier indispensable :  
Un camion doit pourvoir entrer sur notre parking. Il faut donc faire enlever les containers 
par l'A.D.E.F. au bon moment. 
C'est notre entreprise de ménage qui assurera les déménagements du mobilier. 
 
Si le revêtement n'est pas posé avant le 20 septembre il faudra réaliser les travaux 
pendant les vacances d'octobre, du 25 octobre au 5 novembre : Assemblée  Générale 
prévue le 6 novembre. 

 

 Enseignement 
 Frédéric Lacroix a reçu la candidature d'une bridgeuse pour être initiateur 
scolaire. Marianne se saisit de ce dossier. 

 

 Rappel : réunion du Conseil d'administration 
 Le jeudi 16 septembre 2021 à 18h30 en présentiel à Marcoussis 

 
 

 
 
 
 

 


